

Cali, junio 8 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Monitoreo en diez municipios

Lluvias mantienen en alerta al Valle



VALLE DEL CAUCA

Martes 7 de Junio, 2022

Ante la continuidad de las lluvias en el departamento, la Secretaría de Gestión del Riesgo del Valle realiza monitoreo en por lo menos diez municipios que han sido afectados por las fuertes precipitaciones.

Desde ese despacho se adelanta la articulación con las autoridades municipales para despachar las ayudas humanitarias y asignar la maquinaria amarilla para atender las emergencias

Según las autoridades, la ola invernal este año en el Valle del Cauca deja ya cinco personas muertas, más de mil derrumbes, destrucción de vías, pérdidas de cultivos, viviendas colapsadas y más de 6 mil familias damnificadas.

De acuerdo con el reporte de Gestión del Riesgo del Valle, las lluvias generaron emergencias en municipios como Florida, Ansermanuevo, Calima-El Darién, Yotoco, Ginebra, Pradera, Versalles y Obando.

Así mismo, Cali y Palmira han resultado afectadas por las precipitaciones

Según indicó Diana Marcela Navarro, profesional de la dependencia, en Florida se presentó la creciente de la acequia Carisucio, afectando a varios barrios del municipio; en Ginebra la creciente de la quebrada Vanegas causó afectación en la vía a La Floresta, Los Robles y la pérdida de la vía entre Costa Rica y la zona rural.



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Encuestas muestran a Rodolfo ganador en segunda vuelta](#)



[Vea cuánto les paga Rodolfo Hernández a los empleados de su constructora](#)



[Secuestro de Pacheco enreda a Petro ante justicia española](#)



[¿Quién es la mujer con la que Piqué le fue infiel a Shakira?](#)



[Escenarios](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Así mismo, en Yotoco el río Mediacanoa se desbordó y afectó varias viviendas con pérdida de enseres. Además, se presentó un fenómeno de remoción en masa en el sector de Alto San Juan y se generó una afectación en el puente sobre el río Piedras que comunica a Riofrío.

También hubo afectaciones en Ansermanuevo donde hubo remoción en masa en la vereda La Castilla; Obando presentó múltiples fenómenos de remoción en masa afectando toda la zona rural y en los municipios de Versalles y Calima-El Darién también hay fenómenos de remoción en masa con afectación en zonas rurales.

Además en el barrio Marsella de Pradera resultaron afectadas cinco familias y sus viviendas, por el desbordamiento del río Bolo.

Por otra parte, hay preocupación en Candelaria, donde la Alcaldía alertó sobre una erosión en el malecón de Juanchito que podría colapsar e inundar el sector de la vía Cali –Candelaria, por lo que la Oficina de Gestión del Riesgo mantiene un monitoreo permanente y anunció una visita este miércoles a la zona.

Foto: Gobernación del Valle

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Emergencias en Palmira y el Naya

Luego de un trabajo intenso realizado este martes, las autoridades de...

Zuluaga estará hasta el 30 de junio

Hasta el 30 de junio estará Mariluz Zuluaga Santa en el cargo como...

Palmira cumplió 20 días consecutivos sin homicidios

Palmira completó 20 días sin registrar muertes violentas, algo qu...